
 

 
 
 
Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
 
        ce/hü/di 19.03.2021 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 

Tagesordnung der Ratssitzung am 19. April 2021 aufnehmen zu lassen.  

 

Antrag  

Die Verwaltung wird beauftragt, ab dem Einstellungsjahr 2022 jeweils eine 

Ausbildungsstelle zum/zur Fachinformatiker*in Systemintegration und zum/zur 

Fachinformatiker*in Digitale Vernetzung einzurichten 

Begründung: 

Die IT wird ein immer wichtigerer Faktor zur Unterstützung der Verwaltungsprozesse. 

Es gibt keinen Bereich der Verwaltung, der nicht durch die IT unterstützt wird. Da der 

Markt für IT-Fachkräfte sehr angespannt ist, kann die Verwaltung durch das Angebot 

von Ausbildungsplätzen, Fachkräfte für den eigenen Bedarf ausbilden und 

bestenfalls an sich binden. Eventuell besteht gar die Möglichkeit, die Ausbildung im 

Verbund mit der GKD oder im Verbund mit privaten Unternehmen durchzuführen, um 

so Synergieeffekte zu generieren.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Frank Cerny      gez.: Michael Hülsmann 
Fraktionsvorsitzender Sprecher d. Teilfraktion 

Personal/Digitalisierung 
 


